



総合学科通信 第2号



発行 総合学科推進部 令和4年6月16日

K-シリーズ

1学期がスタートして早くも6月中盤を迎えています。各年次のK-シリーズも軌道に乗ってきた頃です。それぞれの様子をお伝えします♪



K-Basicでは、入学当初に実施した適性検査や、自分の進路希望をもとに「自分はどんな人間なのか」「自分の強みはなにか」といった自己探究を行ってきました。進路と学問とのつながりを考えた社会探究の内容も含め、「自分」と向き合い新たな「自分」を発見し、それを今後の学校生活でどう活かしていくのか、自分自身の決意をまとめ、「2分間スピーチ」で表現しました。原稿作成

から班内発表の結果を受け、班内の代表者が「全体発表会」を6月16日（木）に行います！

それぞれが「自分」をうまく言葉で表現できたと思います。「K-Basic」の目標である「自己理解・自己表現力」を身に付けてくれたのではないのでしょうか。全体発表会でも、各班の代表者が堂々と自己表現をしてくれることに期待しています！



【 2分間スピーチ班内発表を終えた自己評価 】

- ・職業について、自分の特徴についてもしっかりまとめられている人ばかりで驚いた。
- ・今は自分の夢を固定せず、たくさんの情報を得て考えていこうと思いました。
- ・今の自分には夢を叶えるために何ができるのかを考えたいと強く思いました。
- ・将来の夢に多少の不安もありますが、この夢は必ず諦めない決意できました。夢に向かって必要なことも調べられたので、前向きに積極的に頑張りたいです。

6月23日（木）分野別説明会実施予定！！

どのような進路を選択するのか考えるとき、大切なことは、自己探究 - 社会探究。6月23日（木）には、皆さんの希望をもとに、学部学科分野別説明会を実施予定です。専門家から多くの情報を得て、皆さんの進路選択の一助にしていきたいと思います！



犬も講演！！分野別講演会

5月31日（火）のKSは、分野別講演会を行いました。文学、歴史学、心理学、外国語・国際関係、経済・経営・商学、法・社会・知的財産、理学・工学、教育学・教員養成、保育・幼児教育、福祉学、食物・栄養学、服飾ファッション、体育・スポーツ健康、芸術系、看護系、医療系、動物系に分かれ、大学や専門学校の先生方からお話を伺いました。進路先や探究のテーマと関連がある分野、興味のある分野など、希望の分野に参加した47回生です。犬を触ったり、老人体験をしたり、講義だけではなく五感から学ぶ1日になりました。

6月7日にはリサーチデザインを提出し、探究の概形ができ始めました。自分のテーマに関係することを調べ、知識を増やし、疑問を解決する手段を考え、答えを探す段階に入っていきます。いろいろな壁にぶつかることと思いますが、多面的に物事を観察し、考え抜くことを期待しています。



4月25日に有限会社シンプルタスク代表取締役の吉井雅之氏による「未来探究～習慣が変われば未来が変わる～」という題で講演が行われました。「将来どんな自分になっていたいですか」という問いかけを受け、未来はすべて自分の意思で変えることができるということや「夢は人を捨てない」という大変勇気づけられるメッセージをいただき、自らの生き方・働き方を考える中で、よりよい行動習慣を身に付けるきっかけになりました。

5月2日には、JS株式会社キッズ・コーポレーションから講師をお招きして、進路理由書講演会を開催しました。K-Standardでの探究活動を生かした志望理由書の書き方や「結論」から書き始めるなどのテクニック、熱意が伝わる書き方や材料集めの方法など、志望理由書を書くときに必要なことを知ることができ、大変有意義な時間となりました。講演会後には、学んだことを活かしながら志望理由書を作成しました。

その後は、自らの興味関心に基づいて選択したゼミで、社会人基礎力を身に付ける活動を行っています。ディベートを行っているゼミや、小論文ゼミ、SDGsを考えるゼミ等、バラエティ豊かです！！

